



EL ALCALDE RECIBE AL CLUB DE TRIATLÓN DEL MUNICIPIO

Vva. de la Cañada, 20 de abril – El alcalde, Luis Partida, acompañado por la concejal de Deportes y Cultura, Rosa M^a García, ha recibido hoy a los integrantes del Club Triatlón Villanueva de la Cañada y a su presidente, Manuel Bellisco. “La creación de un club deportivo siempre es una buena noticia ya que este tipo de entidades son clave para fomentar la actividad deportiva y el deporte base, por esa razón, les felicito y animo a trabajar para seguir captando adeptos a esta modalidad deportiva en nuestro municipio”, destacó el regidor.

Tras el encuentro, los miembros del club se fotografiaron con las autoridades locales en la plaza de España.

En busca de nuevos socios

El Club de Triatlón Villanueva de la Cañada acaba de comenzar su andadura. A día de hoy, forman parte de él una veintena de personas de todas las edades. Uno de los principales objetivos del club es su participación en competiciones autonómicas, nacionales e incluso internacionales con el fin de mejorar su posición en el ranking nacional. Está abierto a todas aquellas personas interesadas en practicar esta modalidad deportiva independientemente de la edad o nivel deportivo de cada persona.